

力強い神楽熱演で観客魅了

千葉県白井市

勝田 友治

71歳

4月16日に東京足立区

のシアターノ10で、

2年ぶりに石見神楽の公

演が開催されました。私

は昼の部を鑑賞、約70

0人収容の会場は満席で

した。

観客は石見地方出身者

はじめ、首都圏の石見神

楽ファンでした。一昨年

までの3回行われた公演

で、石見神楽が首都圏で

知れ渡った結果だと思い

ました。

今回は浜田市の亀山社

中が「塵倫、大蛇、五條

橋」など6演目の舞を披

露。新調した衣装、知恵

を絞った道具の準備、そ

れを利用した素晴らしい

演出効果。舞子の力強い

熱演に観客は時間を忘れ

て、神楽に酔いしれてい

ました。

また当日は、地元浜田

市から久保田市長、岩谷

中心になった実行委員会

が主催されました。来年

も4月に開催される計画

とのこと。楽しみにして

あります。

このような行動が石見神樂による地元活性化・若者の地元定住に大きな力になっていると感じました。

前回は島根県や浜田市



などの主催でしたが、今

回は江津市出身の女性が

中心になった実行委員会

が主催されました。来年

も4月に開催される計画

のこと。楽しみにして

います。